
社区信访维稳会议记录(实用5篇)
范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？
下面是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望
可以帮助到有需要的朋友。

社区信访维稳会议记录篇一

20**年**月**日晚，区长李顺琪主持召开紧急会议，专题就
大桥街道圣埠社区汪百霞、杨玉秀等人非法越级进京上访问
题进行研究处理。市信访局副局长姚建平应邀参加会议，区
领导昝建亮、查苏来、赵勇、程海东，区法院丁文军，区检
察院张造林，区公安分局胡宪明、王华胜、汪千贵，区“双
百办”章礼龙，区信访局何承喜，区法制办黄大章，大桥街
道办事处潘绪中、刘宏林，圣埠社区陈杰等同志参加会议。

一、会议指出，根据信访条例，按照省、市信访部门意见，
汪百霞、杨玉秀等人上访为非法越级进京上访这一定性非常
明确，各级、各相关部门必须进一步统一思想，高度重视，
依法处置，多管齐下，责任到人，积极主动化解，从重从快
打击。

二、会议确定：一是要依法劝回，大桥街道办事处、区公安
分局立即派人进京将上访当事人劝回，并由公安机关对其非
法越级上访行为进行训诫。同时，公安机关对另外非法重复
上访当事人进行训诫，做到晓之以理，动之以情，训之以法，
坚决防止再次非法上访。这项工作责任单位是大桥街道办事
处、区公安分局。

二是要积极对话，充分利用当事人的社会关系，多渠道、多
途径，耐心细致地做好思想政治工作，工作要细、要实，但



要坚持标准、坚持原则、旗帜鲜明的打击违法上访和不法行
为。对话分三个层次开展，村级由陈杰同志、分片警长负责;
街道一级由潘绪中主任、派出所所长负责;区级由区领导昝建
亮、查苏来、赵勇、程海东牵头，区公安分局王华胜副局长
参加，并邀请市政法委、信访局、“双百办”派人参与。
区“双百办”、信访局、法制办全程参与，依法完善相关证
据。这项工作责任单位是大桥街道办事处、圣埠社区、
区“双百办”、信访局、法制办。

三是要多管齐下，严防死守、死看硬守，严禁类似事件再发
生。这项工作责任单位是大桥街道办事处、圣埠社区。

四是要将汪百霞、杨玉秀等四户非法上访户列为区信访重点
监管对象，依法采取措施实施监控，搜集相关证据，及时掌
握动态，积极主动处置。这项工作责任单位是区政法委、公
安分局。

五是要依法、依规完善信访三级终结制度，为案件处理提供
政策、法律依据。这项工作责任单位是区信访局、法制办。

六是公安机关在该案件当事人信访三级终结定性以后，要积
极搜集证据，按照相关法律规定，果断采取措施，对相关非
法上访当事人严肃处理。这项工作责任单位是区公安分局。

社区信访维稳会议记录篇二

以“三个代表”重要思想为指导，一如既往地做好信访工作：
一、继续进一步做好本单位来信来访案件的受理和上级转交
办的'来信来访工作;二、进一步完善和落实信访目标管理责
任制;三、把信访工作纳入单位综合考核内容;四、在适当的
时候，为信访员开展一次业务培训，交流经验，以提高新时
期信访员的综合素质。

信访工作会议记录



一)突出抓好“三个重点”。一是抓好初信初访这一“起
点”;二是抓好集体访、重复访、越级访这一“焦点”;三是
抓好解决信访突出问题这一“难点”。

二)全力推进“三项建设”。一是推进基层基础网络建设;二
是推进信访稳控长效机制建设;三是推进信访信息网络建设，
实行信访工作的信息化运作。

三)努力构筑“三条主线”。一是构筑“民心线”，进一步强
化督查督办，加强干群血肉联系;二是构筑“法治线”，进一
步加强《信访条例》的宣传贯彻，引导群众依法有序行使信
访权利;三是构筑“保障线”，进一步强化主题责任，从健全
保障体制入手，预防信访案件的发生。

一方面必须切实加强对信访工作的领导，加大工作力度;另一
方面，通过健全机制，落实责任，进一步加强基层组织建设，
把信访工作解决在基层，解决在萌芽状态，确保社会稳定。

社区信访维稳会议记录篇三

大队决心以“三个代表”重要思想为指导，一如既往地做好
信访工作：一、继续进一步做好本单位来信来访案件的受理
和上级转交办的来信来访工作;二、进一步完善和落实信访目
标管理责任制;三、把信访工作纳入单位综合考核内容;四、
在适当的时候，为信访员开展一次业务培训，交流经验，以
提高新时期信访员的综合素质。

信访工作会议记录

时间：7月3日主持人：王凤山参加人：全体人员地点：办公
室记录人：宋庆森

一)突出抓好“三个重点”。一是抓好初信初访这一“起
点”;二是抓好集体访、重复访、越级访这一“焦点”;三是



抓好解决信访突出问题这一“难点”。

二)全力推进“三项建设”。一是推进基层基础网络建设;二
是推进信访稳控长效机制建设;三是推进信访信息网络建设，
实行信访工作的信息化运作。

三)努力构筑“三条主线”。一是构筑“民心线”，进一步强
化督查督办，加强干群血肉联系;二是构筑“法治线”，进一
步加强《信访条例》的宣传贯彻，引导群众依法有序行使信
访权利;三是构筑“保障线”，进一步强化主题责任，从健全
保障体制入手，预防信访案件的发生。

一方面必须切实加强对信访工作的领导，加大工作力度;另一
方面，通过健全机制，落实责任，进一步加强基层组织建设，
把信访工作解决在基层，解决在萌芽状态，确保社会稳定。

社区信访维稳会议记录篇四

范文一：

为进一步加强社区稳定，**月**日上午，**社区召开信访工
作会议，区信访局工作人员、社区全体工作人员、社区民警、
民情信息员、居民积极分子等40余人参加了会议。

会上，社区民警王永彪首先通报了近期社区警情，并提出有
效的防范措施。随后，社区书记对维稳信访工作作了具体部
署：一是高度重视社区维稳信访工作，并把其作为一项经常
性的工作任务来抓;二是多措并举，坚持“层层抓落实、件件
有跟踪、事事有回音”的原则，全力以赴做好当前维稳信访
工作;三是建立健全矛盾纠纷排查机制，认真制定维稳信访工
作应急预案，努力将矛盾化解在萌芽状态。

接着大家畅所欲言，就生活中发现的一些治安问题进行交流
与讨论，就如何进一步维护社区环境和谐稳定提出了自己的



意见和建议。最后信访局的同志就大家提出的问题一一做了
解答，并表示会将大家的意见综合并同上级部门进行协商反
映，尽快为大家解决难题。

范文二：

**月**日下午，**社区召开信访维稳工作例会，对“十八
大”前期信访维稳工作进行再部署。全体社区干部、各居民
小组组长及信息员参加了会议。

会上，社区主任李德斌对当前信访维稳工作情况进行了总结，
并就“十八大”前期信访维稳工作的开展进行了周密部署。

最后，社区党支书记***对社区信访维稳工作提出了三点要求：
一是加大对矛盾纠纷的.排查力度。社区干部、组长以及信息
员要深入组户开展不稳定因素摸底排查，查找不稳定因素，
确保把矛盾解决在基层、消除在萌芽状态;二是采取有效、有
力措施把握重点人员。采取特殊措施做好对重点人员的稳控
工作，确实做好对遗留问题、老上访户的密切关注，确保思
想工作到位，稳控到位，把不稳定因素的处置化解任务落到
实处;三是进一步完善应急预案，保证一旦出现紧急情况，能
做到早发现、早报告、早介入、早控制、早解决。

社区信访维稳会议记录篇五

20**年**月**日,区长曹志在区行政中心937会议室主持召开
信访问题交办会议，研究关于大吴镇李允英要求补偿鱼塘损
失、区发改委下属企业改制遗留、工商分流人员工资待遇、
乡镇规划及建管系统人员工资待遇、韩桥社区居民反映污染
要求搬迁等问题。区领导朱连芹、吕宣瑞、董建、黄杰、余
德池、陈婕、陈贻龙、胡乐夫、施兴程，全区信访成员单位
主要负责人，各镇、办事处行政主要负责人参加了会议。

会议听取了区信访局局长高权业关于今年以来全区信访稳定



工作情况的汇报，对重点信访问题逐一进行研究和讨论。现
将会议相关要求记录如下：

一、关于大吴镇李允英要求补偿鱼塘损失问题。会议听取了
大吴镇镇长刘永辉关于李允英要求补偿鱼塘损失问题的汇报。
会议要求：按照“属地管理，分级负责”原则，大吴镇全权
负责信访问题的处置及人员维稳工作。由副区长黄杰牵头负
责，提出责任分担和补偿标准意见，补偿费用由区水利局和
潘安湖风景区管理处按划分的责任承担。

二、关于区发改委下属企业改制遗留问题。会议听取了区发
改委主任周峰关于发改委下属企业改制遗留问题的.汇报。会
议要求：1、关于鑫汇耐火材料有限公司退休人员医疗保险问
题，同意一次性补齐医疗保险费用，其中区财政承担50%，剩
余部分由企业和个人负担;2、关于玻璃钢厂改制遗留问题，
其厂房所占土地依法收储，进一步界定原企业负责人责任，
通过司法途径解决;3、关于元件七厂职工安置问题，同意该
地块在拆迁时设立公管账户，由区发改委和职工代表负责监
管，共同解决职工安置问题;4、关于龙山水泥厂原职工索要
丧葬费问题，因案件已信访三级终结，由区发改委负责做好
政策解释及人员稳控工作;5、关于树脂厂改制问题，其厂房
所占土地依法收储并建设安置房，同时加快推进破产程序。
此项工作由常务副区长吕宣瑞牵头负责。

三、关于区工商分流人员工资待遇问题。会议听取了区住建
局局长张先州关于区工商分流人员工资待遇问题的汇报。会
议要求：1、区公安分局尽快摸清和掌握市场管理合同具体情
况，会后一周内形成材料报区政府;2、区人保局负责欠缴社
会保险数据核定和医疗保险滞纳金的减免工作，社会保险数
据核定要具体细化到相关人员在不同任职单位的欠缴数据，
欠缴费用由区财政先行垫付，相关单位要根据各自欠缴情况
于2013年7月1日前上缴区财政;3、撤销市场管理处编制，成
立贾汪区城管、环卫、住建、绿化第三方监理大队，由区住
建局负责管理，业务上接受区城管办指导;4、自五月一日起，



按照自收自支事业单位编制核定工资，由区住建局根据工作
绩效情况拟定绩效工资分配方案，并执行;5、区住建局要加
强对工商分流人员的管理，明确工作职责和任务，严格按照
事业单位规定进行考核，区人保局、编办、财政局全力配合，
考核不合格者，按照事业单位管理规定予以处理。此项工作
由常务副区长吕宣瑞牵头负责。

四、关于乡镇规划、建管系统人员工资待遇问题。会议听取
了区规划局局长曹勇关于乡镇规划、建管系统人员工资待遇
问题的汇报。会议要求：1、各镇要整合城建、规划、环卫等
力量，立即成立村镇服务中心，充分发挥管理职能，不断加
大基础设施配套等费用的征收力度，做到应收尽收，足额征
收;2、区住建局进一步完善委托各镇、办事处收取村镇建设
基础设施配套费的程序，实施动态监管，并借鉴外地经验做
法，清理不合理的减免规定;3、凡因拖欠工资引起社会矛盾
的，区监察局、审计局、财政局依法对其经费进行审计并网
上公开;此项工作由副区长黄杰牵头负责。

五、关于韩桥社区居民反映污染要求搬迁问题。会议听取了
区住建局副局长高飞关于韩桥社区居民反映污染要求搬迁问
题的汇报。会议要求：1、区规划局一周内完善安置房设计方
案，报区规委会研究;2、区财政局负责安排韩桥片区拆迁启
动资金。此项工作由副区长黄杰牵头负责。

会议强调：当前信访稳定形势非常严峻，各地、各单位要高
度重视，切实摆上重要议程，认真研究，梳理本单位、辖区
内存在的信访隐患，按照“属地管理，分级负责”、“谁主
管，谁负责”和“事要解决”的原则，加大信访问题的解决
力度，不准推诿扯皮，切实解决问题;区大督查办公室会同区
联席办、信访局加强对交办信访案件的督查、督办力度。同
时，区相关部门要做好网络舆情应对工作，及时掌握网络舆
情信息，正面应对，第一时间公开回复，确保社会和谐稳定。
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